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Consiglio provinciale del 20 luglio 2011 
 
 

INTERPELLANZA DEL CONSIGLIERE BIANCHINI IN MERITO ALLA REA-

LIZZAZIONE DELLA TANGENZIALE DI BUSALLA 

 

PERNIGOTTI  

Ringrazio il Consigliere Bianchini di questa interpellanza perché effettivamente le in-

frastrutture, di qualsiasi competenza siano, ma  soprattutto queste che ci vedono come 

attori più principali rispetto ad altre situazioni, sono veramente importanti, in partico-

lare  nel territorio di Busalla, laddove da anni attendono questo  tipo di opera. Credo 

che sia veramente necessario che la Provincia faccia tutto quello che può fare, nelle 

sue capacità, per sapere  quando effettivamente  sarà posta la prima pietra di questa 

infrastruttura, di cui  da molte parti si sente l’esigenza. 

 


